

村橋・フロンティア奨学生

村橋フロンティア奨学生の感謝のことば
(昨年12月開催の奨学生の集い)
法律学科2年男子

皆様、本日はご多用の中
ご列席いただきまして、あ
りがとうございます。村橋
フロンティア奨学生奨学生
を代表いたしまして、改め
て感謝申し上げます。

私事にはなりますが、村
橋フロンティア奨学生の受
給を希望するにいたったのは、母の勤めていた会社が
倒産したことが大きな要因
でした。共働きのサラリーマン家庭である我が家にと
って、その事実はとても衝
撃的であったことを鮮明に
覚えています。そのような
事情もあったなかで、一人
暮らしである私を支援して
くれる家族には感謝の念に
堪えません。

また、ご支援いただきました神奈川大学フロンティア
クラブの皆様をはじめ、
奨学生事業に関わるすべて
の皆様に感謝申し上げます。
そして、いただきました奨
学生は、教科書代金や資
格勉強のための費用として、
既に一部を使わせていただ
いております。残った部分
につきましても、勉学のた
めの費用として使わせて
いただく所存です。

最後になりましたが、ご
列席の皆様のご健康とご多
幸をお祈りいたしまして、
私からの謝辞に代えさせて
いただきます。本日はあり
がとうございました。

MMキャンパス完成予想図



創立100周年記念募金にご協力を フロンティアクラブ会長 村田龍也

皆様、本日はご多用の中
ご列席いただきまして、あ
りがとうございます。村橋
フロンティア奨学生奨学生
を代表いたしまして、改め
て感謝申し上げます。

私事にはなりますが、村
橋フロンティア奨学生の受
給を希望するにいたったのは、母の勤めていた会社が
倒産したことが大きな要因
でした。共働きのサラリーマン家庭である我が家にと
って、その事実はとても衝
撃的であったことを鮮明に
覚えています。そのような
事情もあったなかで、一人
暮らしである私を支援して
くれる家族には感謝の念に
堪えません。

また、ご支援いただきました神奈川大学フロンティア
クラブの皆様をはじめ、
奨学生事業に関わるすべて
の皆様に感謝申し上げます。
そして、いただきました奨
学生は、教科書代金や資
格勉強のための費用として、
既に一部を使わせていただ
いております。残った部分
につきましても、勉学のた
めの費用として使わせて
いただく所存です。

最後になりましたが、ご
列席の皆様のご健康とご多
幸をお祈りいたしまして、
私からの謝辞に代えさせて
いただきます。本日はあり
がとうございました。

横浜キャンパス

湘南ひらつかキャンパス

中山キャンパス

2028年に学校法人神奈
川大学は100周年を迎
ります。「100年の計」とな
る「みなどみらいキャンパ
ス」の建設を始めとした「キ
ャンパス新総合計画」を策
定し、教育環境やスポーツ
施設整備など様々なキヤ
ンパス整備を行います。そ
の立場から、改めて皆さま
にご協力のお願いを申し上
げます。この記念募金の対



昨年創立90周年を迎え、
象には、フロンティア奨学
金も含まれます。

個人対象に限れば①み
などみらいキャンパス開設
整備募金（1口1万円）②
グローバル教育・研究推進
募金（同50000円）③ス

ポーツアスリート育成募金
(同50000円)があります。
詳しい問い合わせは、神
奈川大学総務部募金課（電
話045-481-1566
61代表・内線215
5、Eメールbokin-jml@
kanagawa-u.ac.jp）へ。

これまでに呼びかけに応じて
協力をいたいたいた会員もお
られることがあります。募
金実行委員会の委員として
の立場から、改めて皆さま
にご協力のお願いを申し上
げます。

フロンティアクラブ会員紹介



紺頬 敏弘

大学4年間は充実の毎日

この度、神奈川大学フロンティアクラブに入会させて頂きまして、紺頬敏弘と申します。私は1981年（昭和56）経済学部貿易学科を卒業し、中堅の重電メーカーに営業員として入社、その後電機部品メーカーに転職し、主にマーケティング畑を長く経験し、営業企画部を任せられ

ましたが、その間に業務改善のPJT（シックスシグマ）を経験しブラックベルトを取得するなど、通常の営業・管理系では余りやれないような業務も経験しましたが、その宿題について各

チームが回答を用意してチーム対抗の討論会を行うといふハーフなものでした。結果は大学時代のゼミナールは会計学でした。夏のゼミ合宿は毎年、山梨県西湖の民宿、夕食後1

日はその宿題について各チームが勝利していました。一方、サークルはスポーツ会系サークルに入会し、バレーボール、ソフトボールなど毎回昼頃から日が暮れるまで体を動かし、冬は毎年、長野県戸狩村にサ

ークルOBの実家が経営する民宿（三番荘、現在のスノーマスコテージ）に1週間ほどの合宿。毎晩ナイターに行くほどスキーリングが、昨年末、神奈川大学宮陵会宿（秋田琢次様に神大湘南俱楽部コテージ）に入れ込みました。その甲斐もあり現在も斜度30度くらいの斜面でも滑ることが出来、毎年スキーを楽しんでいます。

このように大学の4年間は充実した毎日でしたので、大学との繋がりを持ちたく考えておりましたところ、前職で縁があり神奈川大学学生フォーミュラプロジェクト「KURAFFT」を

を頂きました。

これから神奈川大学の益々の発展に微力ではあります。

その後、前職を退職したため大

学との繋がりが無くなりました。

2018忘年会にお誘い頂き、神奈川大学フロンティアクラブの古川勝彦様から入会のお誘いを頂きました。

これからの神奈川大学の益々の発展に微力ではあります。

お役に立てますよう諸先輩のご指導を賜りながら頑張つて参ります。

（昭和49年応用化学卒）

45店の調剤薬局を展開

藤田 勝久

ました。そして今、大好きな横浜は安全で安心な、住みたい街のNo.1となりました。

ました。そして今、大好き

ました。

横浜市鶴見区にワイン調剤薬局第一店舗を1998年（平成10）に創業し、現在は関東を中心に45店舗の調剤薬局を展開しています。お陰様で医師を対象とした医薬品のMRが急激に進み、保険薬局業界に入りました。薬局は、創立20周年を迎えて出しますが、「海の見える山下公園」「港の見える丘公園」「外人墓地」「本牧GSサウンド」「野毛のJAZZ」「演歌」「ブルー・ライト・ヨコハマ」「伊勢佐木町ブルース」♪「すきやき発祥」「食の宝庫・中華街」

島や湘南まで行動範囲が広がり

となり、全国平均の発行率が70

となり、全国平均の発行率が70

となり、全国平均の発行率が70

となり、全国平均の発行率が70

となり、全国平均の発行率が70

となり、全国平均の発行率が70

となり、全国平均の発行率が70

%を超えるました。

いま医療の充実化の中で、高齢化、働き方改革、労働力不足、など非常にかじ取りの厳しい時

に直面しています。2014年（平成26）から業界団体の一

般社団法人日本保険薬局協会の理事に就任しました。薬局、製

薬企業、卸等500社の会員

に直面しています。2014年（平成26）から業界団体の一

第105回フロンティアサロン講演 講師寄稿

二人の実力はほかの子どもたちはまつたくかなわないほど上

モノの価値と価格付け

神奈川大学工学科准教授
経営工学部
佐藤公一

(Internet of Things、モノのインターネット化) のテーマで依頼があり、みなとみらいのKUポートスクエアでお話しさせていただきました。これまで学

アルミニウムを利用して様々な問題に対しても最も効率的に解決するための科学的技法を学びました。その中でも特に、レベニューマネジメント（RM）という分野に興味を持ち、研究をスタートしました。RMにおける問題は、販売できる量と販売期間が限られている商品をいつ・いくらで販売すれば収益が最大化されるか？というものです。

例えば、商品の例として、航空券が挙げられます。航空機は1便あたりの座席数は限られており、さらに販売期間も予約開始から離陸までと限られているためです。よく目にする「事前予約割引」の価格や対象期間はRMにより求められています。

航空以外にも、ホテルの部屋やイベントのチケットなどに応用

されで、消費者に楽しい時間を提供する観光やエンターテイメントのサービスに数学が活用されているところに惹かれこの分野に興味を持ちました。

しかし、価格の変更の頻度が多かつたり、値上がり幅が大きいと、消費者から不満が生じる可能性があります。「前に買ったときより高い」「昨日より値上がりしている」などです。このため、どのように顧客の公平感を測定するか? DPによる不公平感をやわらげるにはどう対策すべきか?といった問題に最近は興味を持つています。

ご依頼をいただいたものづくりというテーマとは少し話がずれてしましましたが。これからもIOTを活用した価格付けの研究を続け、消費者と企業の双方の満足度を高めることで、少しでも社会に貢献できればと思います。

こだ」という精神を教わり、今まで山の頂上を遮二無二目指してきただのが良かったのかかもしれません。神奈川大学に入学して恩師と巡り合い、良き仲間ができ本当に入学して良かったです。

また、1993年（平成5）に設立した神奈川大学会計人会の初代幹事長として母校における職業会計人の育成と教育にも力を入れてきました。2002年（平成14）には経済学研究科、大学院にも入学させて頂いて2度目の学生生活も経験しました。

大学には心から感謝しております。最近は、70歳を過ぎるとそろそろ後を振り返ることも大事であると感じています。これからは自分の人生の着陸点も考えながら一日一日を充実に過ごしていけたらと考えています。

フロンティアクラブの一員として少しでも母校の発展に寄与できるような活動をしていければと思っています。皆様、今後とも宜しくお願ひ致します。趣味はゴルフとテニスです。

修士修了）

（昭和45年経済卒、平成16年院

今田 正紀

会計事務所立ち上げ44年

A portrait of Chen Chao-jung, a man with dark hair, wearing a dark suit jacket over a white shirt.

金井 保憲

神奈川大学社労士宮陵会の佐藤重夫前会長の紹介により、入会しました金井保憲と申します。東京都港区で開業する社会保険労務士です。

私は湘南ひらつかキャンパス（当時は平塚キャンパス）の期卒業生になります。当時は諸先輩方も少なく、キャンパスも閑散としていました。テニス

保憲

社労士として開業

スサークルに入ったもののすぐ
に辞めて、しばらくは悶々とし
た日々を過ごしました。ある日、
平塚キヤンバスの食堂前で見慣
れない道着を着て、板割りをして
いる集団がいました。体育会
テコンドー部でした。高校まで
陸上部で、格闘技経験もない私
でしたが、平塚キヤンバスでも
活動していると聞き、すぐに入
部しました。テコンドー
に入部するといった時の
母親の驚きの表情は、い
まだに忘れられません。
始めたものの、人数も少
なく、夜は誰もいないさみしい
閑散としたキヤンバスで練習を
しました。体育会活動が盛んな
現在の湘南ひらつかキヤンバス
では信じられない話ですが、私
が在籍していた当時、他の体育
会でも4、5部程度しかあり
ませんでした。試合をすれば負
け続け、どうすればいいのか?
後輩に指導ができるのか?自分

には向いていないのでは?と悩み多い日々を過ごしました。テコンドー部後輩の尾崎圭司君がK-1に出場し、神奈川大学の広報誌の一面を飾ったときは涙が出ました。あの時に辞めなくてよかつたと思っています。

卒業後は中小企業向けの共済団体やシステム会社、社労士事務所等経て2018年(平成30)4月に港区で開業しました。現在政府の推進する働き方改革で労働環境は複雑化しております。その状況に対応する社会保険労務士の活躍できるフィール

ドは多様です。私が考える社労士像は法律や労働環境に対応するアドバイスだけでなく、事業主、労働者の悩みを聞き、悩みの根底を理解し、解決策を一緒に考え抜くことだと思います。

私は後輩の皆様にアドバイスができるほど立派な人間ではありませんが、フロンティアクラブに入会を機に、諸先輩方のご指導をいただきながら、自分自身も成長してゆきたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

こうしてみんなさんの前でお話すこともなかつたでしよう。絶対に負けたくない相手と、ものすごい競争をしたからこそ、いまの私があるのでです。

（次回・10月1日発行会報32号に続く）

